

Interpellation de Monsieur Yves Bassambi au Collège du Bourgmestre et des Echevins concernant « la cérémonie des citoyens d'honneur » au Conseil communal du 19 juin 2024

Nelson Mandela a dit un jour: "L'honneur appartient à ceux qui jamais ne s'éloignent de la vérité, même dans l'obscurité et la difficulté, ceux qui essaient toujours et qui ne se laissent pas décourager par les insultes, l'humiliation ou même la défaite".

En effet, le 12 juin dernier, une cérémonie des « citoyens d'honneur » avec remise d'un « présent honorifique » a eu lieu à la Maison communale.

Dans le cadre des 60 ans d'immigration turque et marocaine, Mesdames Fatima Maher et Elif Sever Karakaya ont été élevées au rang de citoyennes d'honneur en reconnaissance de leurs contributions exceptionnelles à notre commune et à la promotion de valeurs de solidarité et d'inclusion sociale.

En outre, le Dr. **Izzeldin Abuelaish** a également été désigné Citoyen d'honneur en reconnaissance de ses contributions exceptionnelles à la médecine et surtout à la promotion de la paix.

Dès lors, je souhaiterais vous poser les questions suivantes :

- Pourriez-vous nous donner un aperçu détaillé de cette journée et de ses implications pour favoriser le bien vivre-ensemble à Saint-Josse?

Je vous remercie d'avance pour vos réponses.